
 開羅會議的前車之鑑

開羅會議的前車之鑑

  

還有什麼事件比台灣和中國領導人會面更需要召開國是會議，徵詢民意以凝聚全民共識？

    

12年國教？年金政策？貧富不均？世代正義？服貿協議？核電爭議？還有點點點，都很重要，但都比不上兩岸領導人的見面。

  

因為，從蔣介石、毛澤東以降，馬習會絕對是破天荒之舉，就算兩岸關係沒那麼充滿猜疑，人民對馬英九兩岸政策沒那麼不信任，這種見面也必然是國家重大事項。

  

但是，馬英九根本不想要讓人民知情，準備在馬習會生米煮成熟飯之後，才要公告周知。若非媒體揭發，總統府及陸委會會在隔天馬上召開記者會說明？

  

更可笑的是，還說是這幾年來兩岸協調的成果；擺明說，偷偷摸摸已經數年之久。連這也能掰成是公開！

  

要知道，根本沒有共識，只是民間白手套協議的所謂一中各表，都可以當作九二共識來套在台灣人身上。兩位領導人的談話，說什麼不會簽協議及發表共同聲明，完完全全
是糊弄全民的賣台幌子。

  

如果真有人以為馬習會沒什麼大不了，只要看看開羅宣言的前車之鑑 ，就知道不需要簽協議，只是一篇新聞稿，就能把台灣從日本送給中國。此事豈只非同小可。
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